

安全ニュース

2021年10月号

令和3年10月1日
千代田運輸株式会社

CHIYODA

安全管理部発行

(No.376号)

令和3年9月中の発生事故

◆被害事故 1件 (株)トランスポート金沢 9/24(金) 11:36頃発生
渋滞により停車中、後方の乗用車に追突されたもの。

「秋の交通安全強化月間」が終了(9/1~9/30)

秋の交通安全強化月間中の事故ゼロは、達成できませんでした。

各社・各部署は、更なる安全活動を推進し、今月からスタートした令和3年度下期に結果を出せるよう努力しましょう。

尚、各社事務担当の方は、結果報告を期日までに報告願います。



交差点立哨活動に参加 (トラック協会多摩支部主催)

秋の全国交通安全運動中の9月21日(火)に実施

日野駅周辺の各交差点において、歩行者保護誘導活動を実施しました。

交通安全運動中は、本社前交差点においても社会貢献活動の一環として各日2名を配置し、歩行者保護誘導活動を実施しました。(写真右下)



◆警視庁日野警察署長を囲んで記念撮影



◆本社前で歩行者保護誘導活動

私の交通安全

株式会社 正栄輸送 石原 光男 59歳



Q 安全運転の心構えを教えてください。

A あせらない、慌てない、時間にゆとりをもって走ることが一番だと思います。車線変更を繰り返して急いでいる人がいますが、結局追いつくこともあります。ゆっくり走っているとあおられやすくなりますが、左によけて行かせるようにしています。

Q 特技はなんですか。

A どこでも寝れるし、短時間でも寝ようと思えば寝れますね。

Q 苦手なものは？

A 血です。鼻血や事故現場で血を見るのが嫌で貧血を起こします。

Q 自慢できることはありますか。

A 若いころ、トラック経験がないのに大型2種免許を一発試験で、6回目に合格できたことです。試験官には「無理だよ」と言われましたがね。(笑)

Q 心掛けていることはありますか。

A 電車に乗ることが多いので身だしなみに気を遣っています。また、若づりをしているので10歳以上若く見られることもあります。

Q 最後に、乗務員さんに対して、ひと言お願いします。

A 自分だけよければいいというのは通らない。結局事故をしたら本人だけでなく連帯責任になるので、無理なら仕事を断る勇気も大切だと思います。

※ 石原さんは、継続無事故・無違反15年の優秀ドライバーです。

バック事故を絶対起こさない

千代田グループでは、バック事故ゼロを目指し以下の2点を強力に推進しています。

- ・バックする前に降車して、周囲を自分の目で確かめる。
- ・誘導員としっかり打ち合わせをする。(3m・2m・ストップ等)



新たな全国版図柄入りナンバープレート

国土交通省は、オリパラ開催を記念した特別仕様ナンバープレートの後継となる、新たな全国版図柄入りナンバープレートの採用デザイン案を発表。

新たに全国47都道府県の県花をモチーフに、日本の美しさを表現しています。交付期間は、2022年4月頃から2027年3月までの期間を予定しています。



今月のことわざ

晴天の霹靂

青く晴れた空に突然に起こる雷という意味で、思い掛けず起こる突発的事変。私達は、プロのドライバーとして常に天候や道路状況を予測し安全第一の行動を肝に銘じ、輸送品質向上に努めましょう。

編集後記

秋空が気持ちよく澄みわたる好季節となりました。

また、味覚の秋となりましたが、なるべく外出を避け、お取り寄せ等で家族で楽しむようにしましょう。どうぞご自愛を。



安全運転情報

DR点数UPの為にポイント(ブレーキ編)

1 「速度に応じたブレーキ操作」の点数が低い場合

- ・高速時から一気にブレーキを踏みこまない
- ・ブレーキを踏む意思決定を早めにする

2 「ブレーキ操作の急激さ」の点数が低い場合

- ・途中から踏み加減を変えない
- ・車間距離を十分とる

DRは、速度に応じたブレーキ操作・ブレーキ操作の急激さの2つの観点で評価し、低い方の点数を採用しています。気を付けて運転しましょう。

ドライバーの健康管理

笑いでストレスの緩和を

笑いは様々な病気治療に、良い結果をもたらすことが知られています。この「笑い療法」はリラックス効果を生み出し、ストレスを緩和する効果も高いとか。

笑いのある職場は活気が出ます。

